
Buongiorno 

Propongo la mia candidatura per il Comitato Scientifico GISMa 

in quanto vorrei continuare e rafforzare il processo di integrazione tra 
radiologi e patologi dato che è fondamentale la multidisciplinarietà anche 
nel programma di screening mammografico. 

Vorrei coinvolgere più patologi nel GISMA e portare avanti l’attuazione di 
Linee guida e/o Raccomandazioni proposte dalle Società scientifiche 
(SIAPEC, GIPAM, ecc.) in ambito di patologia mammaria. 

Mi piacerebbe creare una Rete di collaborazione, formazione e crescita tra 
i patologi delle varie Regioni con le altre figure professionali presenti nel 
GISMA anche per realizzare documenti condivisi. Sarebbe interessante 
inserire anche integrare, in qualche modo, la figura del patologo 
molecolare e biologo molecolare in virtu’ dell’ormai attuale presenza 
impresindibile della Biologia molecolare nella diagnostica a fini 
terapeutici e/o prognostici-predittivi. 

Comunque, a prescindere dall’esito della mia candidatura, esprimo la mia 
disponibilità per una piena e costruttiva collaborazione con il GISMA, in 
qualità di patologo che ‘’non è un’isola’’ ma vive in una comunità 
multidisciplinare con massima expertise e che vede il paziente come 
finalità primordiale nell’ottica di una prevenzione oncologica completa. 

Grazie 

Distinti saluti 

Dssa Veronica Errigo (Dirigente medico Anatomia Patologica ASL2 
Liguria). 

 

 


